

先日、小風さんからの呼びかけがあった「ご提案（7/8 浦高野球部応援会）」に小風 明さんと山田 稔さんが参加され、お二人から本日の様子が送られてまいりましたので、皆様にご紹介いたします。残念ながら写真はありませんでした。

●浦高野球部コールド勝ち！

本日8日、市営浦和球場で開催された南埼玉大会一回戦で、浦和高校は、大宮商業に5回コールド18対0で勝ちました。

浦高野球部が勝った試合を初めて見ることができました。

9時試合開始なので、8時半頃市営球場に行きました。入場料は一般500円。浦高のOB・保護者と思われる方が既に大勢並んでいました。中の売店では、飲料、アイスなどを売っていましたが、缶ビールはなし。さすが高校野球。

一塁浦高側は、応援部や吹奏楽部の生徒や保護者など多数。バックネット裏にも浦高関係者と思われる方が多数。合わせて1200人以上はいたのではと思います。

対する大宮商業は80人程度か。応援部や吹奏楽部も来ていないようで、盛り上がり欠けていたようです。

浦高の応援は、校歌に始まり、神宮でもおなじみのコンバットマーチなど、攻撃時には私たちのころにはなかった応援歌「八重雲起る」。練習しかしたことのない伝統の秘儀「勝利の拍手」が、野球場で見られるとは思いませんでした。

一回裏の浦高の攻撃が30分続いたところで、両チーム選手がベンチに引揚げました。何かと思いましたが、どうやら熱中症対策のための給水タイムのようでした。

機会があれば、また応援に行きたいものです。試合の内容は、山田さんにお任せします。

小風 明



●100回記念大会 夏の高校野球県予選1回戦⇒快勝おめでとう

西日本と北海道では、大雨による被害が拡大をされていて、大変な状況のようですね。被害に遭われた方の心痛察するに余りありますね。一方首都圏は、真夏の空気に覆われて、今日はまた夏空が戻ってきました。

さて、野球部25回卒OBを代表して、市営浦和球場へ1回戦を観戦に出かけてきました。浦高生・応援団・父兄・浦高OBで、およそ300人くらいの応援でしょうか？ 夏は、このくらい的人数が応援に駆けつけてくれるのですから、現役には大変有り難い限りですね。（ちなみに！我々の時昭和47年7月18日だったかな？現役夏の大会の1回戦、確か平日、授業もあったと記憶していますが、浦高一女の3名を加えても、応援は30名くらいだったでしょうか？ 今回のW杯、日本代表の往路・復路の違いほど！！隔世の感ですね）

さて、第一試合で、始球式などがあり、浦和球場の開幕ゲームだったんですね。昨秋、62年ぶりに県ベスト16まで勝ち進んだ現役最後の大会になり、大いに期待を持って、観戦していました。

対戦相手は懐かしい大宮商業（我々の年代では、結構強かった記憶が残っていますが）で、初回（裏の攻撃）、トップバッターが会心のライト前ヒット、あれ？と、思ったら、お見事！！

大トンネルでランニングホームラン。大いに勢いによってそのまま18-0で、5回ゴールドゲームの快勝でした。昨秋の地区大会1回戦も、5回コールドの大勝だったそうで、何やら縁起の良いスタートです。

帰り際、小風君と二人、彼が母校（浦高と明治神宮か？）野球部が勝った試合を見た事がない！と、つぶやきましたので、現役時代我々の1回戦、对本庄高校10回サヨナラ勝ちを観戦していなかったようです。（先ほど書きましたが、寂しい応援だった？）

ということで、2回戦は川口市営球場で、12日（木）第一試合9時開始ですね！私は所用で2回戦は観戦・応援出来ません。どなたか、バトンタッチ！？

では、お次も頑張って、浦高野球部！！

以上 山田 稔



浦高野球部の勝利を他に伝えているのは、「埼玉県立浦和高等学校応援団」のツイッターです。そちらも添付しましょう。



●埼玉県立浦和高等学校応援団【試合結果報告】

全国高校野球選手権埼玉県予選 1回戦

浦和 18-0 大宮商業

1回裏の猛攻で9点を得点した浦高の勢いは止まることなくその後も得点を重ね5回コールド勝ちを収めた！野球部、吹奏楽部、応援に駆けつけてくれた浦高生の皆様、本日はありがとうございました！！【7月8日】



●【野球応援】 [抜粋にて前略]。

大会を目前にして我々応援団と浦高野球部の士気は最高潮に達している！！一球入魂！勝利を掴め！

なんと明日は球場にいらっしゃる教員陣も豪華なメンバーとなっている！是非浦高生のみんなには8時半に市営浦和球場に集合して欲しい！また、楽しみで仕方ない人のために応援マニュアルを貼っておいた！明日はかつてないくらいの盛り上がりを見せるぞ！！

集え浦高健児！！【7月6日】【写真と文はツイッターより】



さあ、嬉しいニュースが飛び込みましたね。次の2回戦は川口市営球場で朝9時からの第一試合だそうです。浦高野球愛に燃えている方は、どうぞ観戦していただきご報告をいただければ幸いです。私からは21日(土)の「浦高百年の森」を下旬にご報告します。

事務局：香田寛美 拝

